

Autores, cineastas y expertos recuerdan a Borges en el 30º aniversario de la Biblioteca de Babel

EL PAÍS - Madrid

Madrid y Alcalá de Henares acogen esta semana un encuentro internacional sobre Jorge Luis Borges, en el que escritores, cineastas y especialistas recordarán al escritor argentino con motivo del 30º aniversario de la Biblioteca de Babel. Esta colección, creada por Borges -que seleccionó y escribió los prólogos de los más de 30 libros publicados- y el editor Franco María Ricci, en España fue publicada por Siruela. Las jornadas están organizadas por la Fundación Internacional Jorge Luis Borges, la Cátedra Jorge Luis Borges de la Universidad de Alcalá y la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC), y fueron presentadas ayer, con la asistencia, entre otros, de María Kodama, viuda del escritor.

La mesa redonda *Borges: las mil y una entrevistas* marcará hoy en el Cine Doré de Madrid el inicio del encuentro. Intervendrán Gonzalo Herralde, José María Álvarez, Marcos Ricardo Barnatán, María Kodama y Javier Rioyo. A partir de mañana, los actos se celebran en la Universidad de Alcalá de Henares y en Madrid (Filmoteca y Casa de América). A lo largo de la semana, entre otros actos, se celebrará la presentación de la delegación española de la Fundación Borges y de la Cátedra Jorge Luis Borges, así como conferencias, mesas redondas y proyecciones, con la participación, entre otros, de Claudio Guillén, Franco María Ricci, Edwin Williamson, Carlos Saura, Arturo Echavarría, Román Gubern, Paul Quinn, Víctor Erice, Juan Goytisolo y Adolfo Castañón.

Además, María Kodama denunció ayer las actividades que lleva a cabo la Fundación Internacional Amigos de Jorge Luis Borges, y anunció las conferencias que cada dos años se dedicarán a Borges en universidades de España, Francia y Reino Unido, entre otros países, así como la celebración en 2006 de los 20 años de la muerte de Borges, informa Efe.